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MENSAGEM À DIOCESE DE BARRETOS SOBRE AS ELEIÇÕES DE 2022 - Dom Milton Kenan Júnior, Bispo Diocesano de Barretos, enviou a todos 
os setores de comunicação ligados à população de Barretos e dos municípios que integram a Diocese de Barretos, seu chamamento para o dever 
cívico de votar e escolher os futuros mandatários da Nação, na eleição de 2 de outubro próximo. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2
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Desde a madrugada da última 
terça-feira (20) Barretos enfren-
ta dias chuvosos. A mudança 
climática, apesar de muito bem-
-vinda para amenizar a baixa 
umidade relativa do ar, interfe-
riu no andamento de algumas 
obras locais, como a ponte da 
Avenida Fraternidade Paulista, 
ligação entre os bairros Barre-
tos 2 e Christiano Carvalho, que 
está em fase de compactação 
da terra. “A empresa que rea-
liza o controle tecnológico do 
aterro da obra não autorizou as 
atividades no local na terça-feira 
devido à alta umidade do solo”, 
informou o secretário municipal 
de obras, Raul Paganelli. Fren-
tes de recapeamento que inicia-
riam os trabalhos na terça-feira 
também foram prejudicadas. “As 
empresas começariam os reca-
pes na Avenida Messias Gon-
çalves, mas com a quantidade 
de chuva que caiu precisamos 
adiar o início”, afirmou o secre-
tário. Há previsão de ocorrência 
de chuvas novamente durante a 
semana. “O andamento destas 
e outras obras depende agora 
das condições climáticas dos 
próximos dias, em especial na 
ponte onde precisamos que a 
terra esteja seca para sua com-
pactação”, afirmou.

Obras públicas 
ficam paralisadas 

devido à chuva
Justiça Eleitoral realiza cerimônia 
de auditoria das urnas eletrônicas
O Juiz Eleitoral da 21ª 

Zona Eleitoral, Carlos Fakiani 
Macatti acompanhou a realiza-
ção da Cerimônia de Auditoria 
das Urnas Eleitorais, que serão 
usadas nos municípios de Bar-
retos e Colômbia no pleito de 2 
de outubro próximo.

Na oportunidade, foram 
realizados todos os procedi-
mentos para geração de mí-
dias, carga, lacração e audito-
ria das urnas para as Eleições 
Gerais de 2022.

Todo o procedimento foi 
acompanhado, além do juiz e 
do promotor eleitoral Wilson 
Rogério de Souza, pelos funcio-
nários da Justiça Eleitoral e do 

Cartório Eleitoral de Barretos e 
Colômbia, por representantes da 
OAB Barretos, representantes 
de partidos políticos e convida-
dos da imprensa em geral.

“Estamos providenciando 
e determinando todos os de-
talhes necessários para que o 
pleito eleitoral se desenvol-
va de forma tranquila, com 
a segurança necessária para 
eleitores e candidatos. Enfim, 
temos a certeza que teremos 
um dia de votação tranquilo, 
dentro da normalidade e se-
gurança que requer esse dia, 
tão importante para todos os 
brasileiros”, comentou o juiz 
Carlos Fakiani Macatti.

A prefeita de Barretos, Paula 
Lemos, inaugurou na última quar-
ta-feira (21), o novo espaço que irá 
abrigar o Projeto Redescobrindo o 
Aprender, uma parceria do municí-
pio com a Associação Barretense 
Vida Nova, a Abavin. A inaugura-
ção ocorreu no dia em que a en-
tidade comemorou os 28 anos de 
fundação. O novo local conta com 
ponto de ônibus em frente ao pré-
dio e está localizado na rua 30, 
esquina com a avenida 25, a um 
quarteirão do Terminal de Integra-
ção. “Todas as vezes que eu ia ao 
encontro da comunidade, as mães 
tinham essa demanda, de um lugar 

de mais fácil acesso. Fico muito feliz em poder dar continuidade neste projeto que é uma expressão daquilo 
que eu acredito de fato. Conheço a Maria Augusta de longa data e a gente sabe da seriedade dela em tudo 
que ela se propõe. O Redescobrindo dá a cada uma dessas crianças a capacidade de se desenvolver e ser fe-
liz”, afirmou a prefeita. O Redescobrindo o Aprender oferece atendimento multiprofissional com psicólogo, psi-
copedagogo, fonoaudiólogo, terapeuta ocupacional e neurologista para 150 estudantes da rede municipal de 
ensino, encaminhados pelas unidades escolares quando apresentam alguma dificuldade de aprendizagem.

Prefeitura inaugura novo espaço do 
Projeto Redescobrindo o Aprender
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Prefeita Paula Lemos visita obras 
de pavimentação e recapeamento 

em andamento pela cidade

A prefeita de Barretos, Paula Lemos, visitou na última quarta-
-feira, 21 de setembro, as obras de pavimentação e recapeamento 
que estão em andamento nas zonas urbana e rural da cidade. As 
visitas ocorreram após a mudança das condições climáticas que 
Barretos enfrenta desde a última terça-feira (20) e que têm interfe-
rido no curso de algumas obras de infraestrutura.

ACIB e Sincomercio lançam 
Campanha de Dia das Crianças 2022

A ACIB e o Sincomercio realizaram na última quarta-feira (21), 
o lançamento da Campanha de Dia das Crianças de 2022. Partici-
param do lançamento mães, crianças participantes da promoção e 
integrantes da diretoria da ACIB. “O Dia das Crianças é a terceira 
melhor data para o comércio em todo o país. Em Barretos a data tem 
a mesma representatividade e este ano, em especial, aproveitamos a 
sequência de sucessos nas campanhas e promoções, impulsionadas 
pela retomada do comércio após dois anos de restrições. É mais uma 
oportunidade para firmarmos nosso protagonismo no setor”, disse 
Jackelyne Rossini, presidente da ACIB. Página 5

Barretos recebe 
Festival da 
Tradição no 

próximo domingo 
no Mercadão 

Municipal
O Mercadão Municipal será 

palco do Festival da Tradição que 
acontece no próximo domingo, a 
partir das 9h30. Com a apresen-
tação de diversas atrações artís-
ticas, o evento é realizado pela 
prefeitura através da Secretaria 
Municipal de Cultura, por meio 
do Programa “Juntos pela Cultu-
ra”, promovido pelo governo do 
estado de São Paulo. O festival 
será transmitido ao vivo pela pla-
taforma Cultura em Casa.

Página 5

Domingo tem o 21º Encontro de 
Reis no antigo clube da Telesp

Gentil Borges e Carlinhos, 
organizadores das companhias 
de Folias de Reis de Barretos, 
confirmaram para o próximo 
domingo, dia 25, a realização 
do 21º Encontro de Reis, com 
a participação de 26 compa-
nhias de Reis. O evento tem 
início às 8 horas, seguindo até as 11 horas com um café da manhã 
para todos os devotos e convidados. As apresentações têm início 
às 9h30 e segue até 12h30, quando começa a ser servido o almoço, 
preparado por 17 cozinheiros da equipe do José Murra. No cardá-
pio, feijão gordo, galinhada com ervilhas e milho verde e frango, 
mandioca com carne de porco e polenta. Cada companhia receberá 
o troféu de participação do encontro, além da medalha para cada 
cozinheiro participante, além do troféu para um dos cozinheiros que 
será escolhido pelos presentes. O evento acontece na Rua Hércules 
Brasolin, antigo Clube da Telesp, no bairro Califórnia.

Unidades 
do Hospital 

de Amor 
encerram 
semana de 

oficinas 
culturais
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Opinião

Jornal A Cidade foi fundado em 16/01/2013 e é distribuído gratuitamente 
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padarias, academias, salões de beleza, prédios públicos, dentre outros e 
tem alcance de 12 mil leitores.
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Wagner Balera
Professor titular na Faculdade 

de Direito da Pontifícia Universida-
de Católica de São Paulo. Livre-do-
cente e doutor em Direito Previden-

ciário pela mesma Universidade.

Igor Sorente é jornalista e escreve 
semanalmente para a coluna.

CRESCER E DESENVOLVER
“O momento político é grave”, 

afirmou o candidato a deputado 
federal, Cláudio Machado (PSOL). 
Disse que é preciso ter um grande 
diálogo com a nossa região para 
discutir o desenvolvimento social, 
econômico, ambiental e cultural.

NA DISPUTA PELO GOVERNO
Professor em Barretos, Vitor Roc-

ca é candidato a vice-governador de 
São Paulo. Disputa junto com Antô-
nio Jorge. Ambos estão filiados à De-
mocracia Cristã. A dupla possui 1% 
da intenção de voto nas pesquisas.

GRAVIDEZ MAL PLANEJADA
Candidata a deputada federal, 

Elisa Coutinho (Avante) está preo-
cupada com gravidez mal planeja-
da na adolescência. “Quando acre-
dito que a mãe está chegando com 
a filha de 13 anos para a primeira 
consulta ginecológica, na verdade 
a criança já está grávida”, disse.

BENS DECLARADOS
Elisa Coutinho (Avante) ainda 

não declarou os seus bens para a 
Justiça Eleitoral. Em 2012, quando 
foi candidata a vereadora, os bens 
da médica eram de R$ 266.098,90.

POVO TEM SEDE
“Em um ano e meio de traba-

lho tripliquei a captação de água 
em Barretos”, disse Elaine Gomes 
(REP), candidata a deputada fe-
deral. A ex-superintendente do 
SAAE carrega esta bandeira na 
sua campanha. Contou que não 
veio candidata a vereadora por-
que queria terminar o mandato.

UNIÃO DAS CIDADES
“Temos que trazer a perspec-

tiva de união com o conceito de 
cidades irmãs”, explicou o candi-
dato a deputado estadual, Jhonny 
Barboza (PDT)  sobre a harmonia 
entre os municípios para eleger 
candidatos e também reivindicar 
junto aos deputados.

PAINEL 
ENGAJAMENTO 

NA COMUNIDADE
Para Cassiane Melo (MDB) não 

basta ter o título de estância turísti-
ca. “É preciso fomentar e preparar o 
comerciante, gerando engajamen-
to em toda a nossa comunidade”. 
A candidata a deputada estadual 
acredita num agro sustentável.

PASSANDO O PIRES
Fernando Galvão (UB) acredita 

num grupo fiel, leal e coeso ao falar 
de suas 3 eleições em Bebedouro. 
O candidato a deputado estadual 
defende o voto distrital. “Fui pre-
feito e sei da dificuldade de passar 
o pires e arrumar recursos”.

MOÇO FAMOSO
“Quando ando pelo calçadão 

de Ribeirão Preto todo mundo me 
conhece”, afirmou o candidato a 
deputado federal, Raphael Oliveira 
(PP). Disse que como vereador in-
vestiga a saúde e a educação e que 
conseguiu verbas para a viabilização 
do Hospital Veterinário de Barretos.

VEREADOR PREOCUPADO
Carlão do Basquete (PSD) disse 

ao Jornal de Barretos que o Con-
junto Esportivo Racibe Rezek ficou 
abandonado nos últimos anos. Em 
pesquisa ao site da Câmara Munici-
pal, não encontrei nenhum reque-
rimento do vereador mostrando 
preocupação com o equipamento.

Mensagem à Diocese de 
Barretos sobre as Eleições de 2022

Dom Milton Kenan Júnior, Bispo Diocesano de Barretos, enviou a todos os setores de comunicação ligados 
à população de Barretos e dos municípios que integram a Diocese de Barretos, seu chamamento para o de-
ver cívico de votar e escolher os futuros mandatários da Nação, na eleição de 2 de outubro próximo. Segue.

As eleições estão aí!
Trata-se de eleições de 

grandes proporções que exi-
gem de nós lucidez para não 
nos equivocarmos, pois uma 
escolha errada provoca prejuí-
zos e consequências difíceis 
que atingem não só a nós, mas 
a toda população do nosso país.

Evidentemente, neste mo-
mento, trata-se de pensar na 
Pátria não só como nação onde 
nascemos e vivemos, mas como 
pessoas, famílias, raças, etnias, 
povos, culturas que dependem 
de políticas públicas para verem 
garantidos os direitos à educa-

ção com qualidade, à saúde para 
todos, à segurança e à paz, como 
prevê a nossa Constituição.

A lucidez neste momento 
requer a capacidade de per-
ceber que o uso de fake news 
(notícias falsas) nas mídias 
e redes sociais é um grande 
obstáculo para a democracia.

Através dessas notícias, 
que muitas vezes espalham 
mentiras, perdemos a oportu-
nidade de escolher o melhor. 
Evidentemente por trás delas 
há grupos pouco confiáveis.

Neste momento é necessá-
rio lucidez para não nos deixar-

mos vencer pelas polarizações 
em torno de candidatos e par-
tidos. É triste ver o número de 
homicídios que tem ocorrido 
provocado em nome deste ou 
daquele candidato e partido.

Nada justifica polarizações. 
O que deve prevalecer é o res-
peito pela escolha livre de cada 
cidadão que, pelo voto, pode 
exercer o legítimo direito de 
escolher aquele ou aquela que 
deverá representá-lo.

É comum entre nós deixar 
para a última hora a escolha 
dos senadores e deputados. É 
importante conhecê-los com 

tempo, analisar suas propos-
tas de mandato, pois são eles 
quem criam leis que tornam a 
nossa vida mais fácil ou não.

Quanto mais próximos da 
realidade que vivemos e quan-
to mais comprometidos com 
as verdadeiras necessidades do 
nosso povo, melhor poderão de-
fender os nossos direitos e aju-
dar a cumprir os nossos deveres.

Que o Divino Espírito San-
to, nosso Patrono, ilumine a 
cada um de nós para que possa-
mos dar, com sabedoria, nosso 
voto e assim garantir um futuro 
com renovada esperança!

A seguridade social e os idosos
Quem são as pessoas idosas 

protegidas pelo universo da 
previdência, o único programa 
estatal de proteção social que 
existe no Brasil para esse con-
tingente da população?

Naturalmente, nesse artigo 
não cuidamos daqueles que 
atuam como servidores públi-
cos, que dispõem de regime 
previdenciário próprio.

Eis os números da Previ-
dência e Assistência Social bra-
sileira, segundo dados oficiais 
de 2021, quanto aos que rece-
bem aposentadoria por idade; 
portanto, aqueles que recebem 
o benefício porque completa-
ram os anos necessários para 
terem direito à aposentadoria: 
no grupo urbano, são cerca de 
quatro milhões e oitocentas mil 
pessoas e, no rural, estão com-
preendidos seis milhões e sete-
centas mil pessoas.

Números que aumentam 
constantemente, porque todos os 
dias são deferidos novos pedidos 
de aposentadoria por idade.

Assemelhados a esse grupo, 
aí no plano assistencial e não de 
previdência, mas compreendendo 
a população dos idosos, são dois 
milhões e cem mil que recebem 
o BPC, o Benefício de Prestação 
Continuada (LOAS). Esses são 
os números da Previdência e As-
sistência Social brasileira.

O número, embora expres-
sivo, não é significativo. Há 
quase trinta milhões de pessoas 
idosas no Brasil. O total de be-
neficiários que mencionamos 
aqui, entre previdência e as-
sistência, não chega a quatorze 
milhões, portanto, menos da 
metade do grupo protegido. A 
outra metade não tem nenhum 
tipo de proteção social dos re-
gimes oficiais, dos regimes em 
que o Estado atua concreta-
mente, concedendo benefício 
previdenciário ou assistencial.

É um alerta para o futuro. 
Como ficarão as pessoas ido-
sas diante da proteção social 
no futuro? O programa atual é 
bastante restrito. O dado ain-
da mais angustiante é relativo 
ao valor médio dos benefícios 
que a Previdência Social paga, 

que não envolve só o grupo 
das pessoas idosas, mas todos 
os beneficiários do INSS.

Quanto, em dinheiro, o INSS 
paga por mês? Os números são 
assustadores. Esses benefícios, 
segundo dados do mês de mar-
ço de 2022, representam, em 
média, R$ 1.629,23. Não, você 
não leu errado. É isso mesmo! 
A média é de mil, seiscentos e 
vinte nove reais. O segurado 
pagou por muitos anos e recebe, 
em média, trezentos e quinze 
dólares por mês, ou seja, dez 
dólares por dia. Os benefícios 
assistenciais só têm o valor do 
salário-mínimo.

É evidente que os números 
da média dificilmente garan-
tem as necessidades básicas 
como determina o artigo 6º da 
nossa Constituição Federal.

A nossa Carta Magna diz 
qual é o conteúdo mínimo dos 
direitos sociais: a educação, a 
saúde, a alimentação, o traba-
lho, a moradia, o transporte, o 
lazer, a segurança, a previdên-
cia social, a proteção à mater-
nidade e à infância e a assis-
tência aos desamparados.

Intuitivamente sabemos que 
a média geral de R$ 1.629,23 
não garante esses mínimos. É 
necessário, e mesmo urgente, 
que as pessoas idosas tenham 
resguardados os benefícios so-
ciais tendo em vista, sobretudo, 
o avanço da longevidade.

Eis a necessidade consen-
sual, constatada em 2007, pelo 
grande celeiro de ideias essen-
ciais em tema de previdência 
e assistência social que é a 
Comissão Econômica para a 
América Latina (CEPAL) que 
já alertava para a dramática si-
tuação das pessoas idosas em 
um breve futuro.

A obrigação de garantir 
um mínimo existencial para as 
pessoas é do Estado.

Contudo, cada vez que houve 
uma reforma previdenciária – e 
já foram quatro desde a promul-
gação da Constituição, em 1988, 
não se debateu consensualmente 
sobre a fixação de idade mínima 
para a aposentadoria.

A título de ilustração, cum-

pre recordar o centenário da Lei 
Eloy Chaves, reformulada subs-
tancialmente em 1960, quando 
a sobrevida média do brasileiro 
já se encontrava nos 62 anos. Lá 
restou fixada a idade mínima: 
55 anos. O indivíduo poderia 
obter aposentadoria a partir des-
sa idade de 55 anos, depois de 
35 anos de trabalho.

A previsão, de conformi-
dade com a vida média de en-
tão, consistia em expectativa 
de vida em 62 anos (média), 
destarte, o segurado poderia se 
aposentar aos 55 anos e viveria 
até 62 anos. Portanto, fluiria 
benefício por 7 anos em média.

Também estava prevista, 
de acordo com as estatísticas, 
a geração da pensão para de-
pendentes do segurado faleci-
do. Tal benefício subsequente 
tinha duração média de oito 
anos. Destarte, a soma dos dois 
benefícios resultava em quin-
ze anos, enquanto o período 
contributivo fora de 35 anos. 
Eis a conta que se ajustava ao 
cálculo atuarial dos benefícios 
devidos ao conjunto familiar.

Ocorre que as pessoas es-
tão vivendo mais tempo e a 
conta atuarial não fecha.

Atualmente, o magno “pro-
blema” da longevidade, ainda 
que seja dado auspicioso, nos 
obriga a pensar com seriedade 
sobre o futuro da proteção social.

É só por meio do conheci-
mento, da educação financeira, 
previdenciária e atuarial que en-
tenderemos a problemática e dei-
xaremos de resistir a mudanças. 
Sem mudanças estruturais, não 
haverá futuro para a proteção, 
assim no Brasil como no mundo.

Cabe registrar o caminho 
subsidiário da previdência 
complementar, apto a garan-
tir um padrão de vida para as 
pessoas que conseguirem, ao 
longo da sua trajetória pro-
fissional, acumular reservas a 
fim de, no futuro, desfrutarem 
de aposentadorias e pensões 
aptas a proporcionar mais ade-
quada manutenção do padrão 
de vida na fase pós-laborativa.

A cultura previdenciária, aos 
poucos, se forma e nos faz com-

preender que não é o Estado o 
único garantidor do nosso futuro.

Em breve, o Estado só 
poderá prover as necessida-
des básicas e, quem quiser, 
há de buscar, na previdência 
complementar, a poupança de 
longo prazo que lhe permita 
alcançar a idade avançada em 
condições dignas e saudáveis.
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Invista nas pessoas, e você terá amigos. Invista em conhecimento, e você terá valor. Invista em tudo isso, que você terá um futuro.” (Thiago Nigro)

O barretense, Vitor Machado Bonfim, de apenas 15 
anos, está se preparando para o Campeonato Mundial 
de Artes Marciais “Fenix”, evento online, realizado por 
Portugal, que acontece nos dias 12 e 13 de novembro 
de 2022. Ele, está sendo preparado pelo Mestre Elam, 

da Academia Fenix Kung Fu. O esportista recebe as 
boas-vindas do país, irmão da Equipe Hiam Brasil, 

presente no campeonato mundial. Sucesso!

Cristian Bolde-
ness, modelo e 
influencer digital, 
chegou aos seus 
27 anos, na últi-
ma quarta-feira 
(21), com muita 
alegria, e colhen-
do bons frutos 
de seu trabalho, 
que aconteceu 
durante a festa 
do peão de Bar-
retos, no Hotel 
Brahma e Cama-
rote EcoPower. O 
modelo também 
trabalha no setor 
de nutrição da 
APAE Barretos, 
adora praticar 
exercícios físicos, 
além de curtir a 
vida simples do 
campo durante 
as folgas. No dia 
do niver, ele foi 
muito cumpri-
mentado por 
amigos, familia-
res, e recebeu 
todo o carinho 
dos pais, Gildasio 
e Maura. Felicida-
des Cristian!

No último dia (17), quem completou idade nova, foi Jose Aparecido 
de Souza, popular Zezinho. A festa, teve direto a muitos comes e 

bebes, e aquele bolo preparado com carinho. O aniversariante 
recebeu todo o carinho da esposa Angelita e do filho Paulo André (foto), 

além dos cumprimentos de amigos e familiares. Felicidades!

A quinta-feira (22), foi de comemora-
ção para Tatiane Souza, que completou 
mais um ano de vida. Tati é vendedora 

e adora cozinhar, e o seu aniversário foi 
comemorado ao lado do marido Fernan-
do, dos filhos Arthur, Felipe e Fernanda. 

Ela, está se preparando para ser vovó, 
pois o filho Felipe e a nora Camili, já 

encomendaram um bebê, que chega nos 
próximos meses. Parabéns Tatiane!

Essa fofurinha da Isabella Brito Mendes Ornellas, 
completou 02 aninhos na última quinta-feira (22). 
A mocinha, que é virginiana, foi muito paparicada 

pelos pais Nereu e Fernanda, pela irmãzinha Lívia, e 
passou o dia recebendo cumprimentos dos familia-

res e amiguinhos, além de muitos presentes e co-
mendo coisas gostosas. A noite, teve direto a festa, 

com o tema da Branca de Neve. Felicidades Isa!

Os parabéns de quarta-feira (21), foi 
para Marcos Vinicius, que brindou 
seus 39 anos. Na data, ele foi bastante 
cumprimentado por amigos e familiares, 
e claro, aproveitou para saborear um 
delicioso churrasco.
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PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

PEGA 100 PAUS E NÃO VOTA
Oferecem cem reais para adesivar carro nesta campanha elei-

toral, segundo o vereador Angelo Tegami (PV). Pega e não vota, 
aconselhou o legislador na tribuna da Câmara Municipal.

QUANTO TUTU ENTROU NO CAIXA
O vereador Rodrigo Malaman (PSDB) deseja saber quanto a 

prefeitura arrecadou de ISS em virtude da Festa do Peão de Boia-
deiro e também o faturamento pelos Serviços Prestados na forma 
do Decreto 11.442/2022, durante o mês de agosto deste ano.

LUZ PARA TODO CANTO
Melhorias em toda a iluminação pública dos bairros Rios, Dom 

Bosco, Derby Club, Minerva e Pedro Cavalini foram solicitadas 
pelo vereador Chafei Amsei (MDB).

CANETA NELES, PREFEITURA
O vereador Paçoca (SD) cobra da prefeitura a notificação dos 

proprietários de imóveis e terrenos em toda a extensão da Avenida 
João Batista da Rocha, para que procedam a construção de calçadas.

RECAPEAMENTO DA FRATERNIDADE      
O recapeamento asfáltico na avenida Fraternidade Paulista, en-

tre as Rodovias Brigadeiro Faria Lima e Assis Chateaubriand, no 
bairro Santa Cecília, foi pedido pelo vereador Nestor Leonel (UB).

CONCURSO PÚBLICO NA PREFEITURA
Estudos para constatar funções e cargos com a necessidade de 

funcionários e a abertura de concurso público para atender a de-
manda foram sugeridos pelo vereador Raphael Silvério (PSDB) à 
prefeita Paula Lemos (UB).

AMBULÂNCIA QUE LEVA E TRAZ
Aquisição de ambulância para o serviço de Leva e Traz da Se-

cretaria Municipal da Saúde é teor de requerimento do vereador 
Juninho Bandeira (PL) aprovado pela Câmara.

ULTRASSOM NAS UBS
O vereador Vagner Chiapetti (REP) quer saber quando os apa-

relhos de ultrassonografias portáteis estarão disponíveis nas UBS 
(Unidade Básica de Saúde) do município.

AS PERGUNTAS DO EDUARDO
Quais os locais que foram cedidos pela administração pública 

para cessão de uso? Qual o tempo da cessão e sua finalidade? Quem 
é o responsável pela cessão e qual projeto atende? São perguntas do 
vereador Eduardo do Mercado (REP) enviadas à prefeitura.

A VOLTA DO CASTRAMÓVEL
A reativação do castramóvel e o funcionamento 24 horas do 

Centro Municipal Veterinário São Francisco de Assis, são reivindi-
cações do vereador professor Adilson Ventura (PL).

CAFÉ COM LEITE NA CAMPANHA
A jornalista mineira Cinthia Queiroz está engajada na campanha 

eleitoral do candidato a deputado estadual Odair Silva (Patriota). A 
barretense Rosicris Bittencourt atua na campanha de Jhonny Barbo-
sa (PDT), que pleiteia uma vaga na Assembleia Legislativa Paulista.

A CPI do Recinto, que in-
vestiga possíveis irregularidades 
na aplicação da verba de mais 
de R$ 8 milhões para reforma 
do Recinto Paulo de Lima Cor-
rea e implantação de um Cen-
tro de Excelência em Hipismo 
no local, ouviu o depoimento 
do ex-prefeito Guilherme Ávi-
la (gestão 2013-2020) na última 
quarta-feira (21).

Guilherme explicou que 
todo o projeto de reforma do 
Recinto foi feito pela CBH - 
Confederação Brasileira de 
Hipismo e que a prefeitura de-
sistiu de seguir o projeto inicial 
porque o custo de manutenção 
da pista de treinamento do es-

A Câmara de Barretos de-
volveu mais R$ 800 mil à pre-
feitura na última terça-feira 
(20). Somados aos R$ 700 mil 
devolvidos no mês de abril e 
aos R$ 700 mil devolvidos em 
junho, o total chega a R$ 2,2 
milhões em devoluções até 
setembro de 2022. Esse nú-
mero poderá ser maior até o 
fim do ano.

A devolução é referente às 

Na última quarta-feira (21), 
o Secretário Estadual da Edu-
cação, Hubert Alquéres, en-
tregou um ônibus escolar para 
a prefeitura de Colômbia, na 
região de Barretos. O veículo 
adquirido representa investi-
mento de R$ 237,8 mil. No to-
tal, foram entregues 39 veícu-
los para municípios do interior 
de São Paulo. O investimento 
soma R$ 9,2 milhões. 

Os modelos dos ônibus es-
colares desta entrega são o ORE 
1, com capacidade para 29 pes-
soas sentadas. São equipados 
com dispositivo para transposi-
ção de fronteira, do tipo poltrona 
móvel (DPM), para embarque e 
desembarque de estudantes com 
deficiência, ou mobilidade redu-

zida, que permite realizar o des-
locamento de uma ou mais pol-
tronas do salão de passageiros, 
do exterior do veículo, ao nível 
do piso interno. 

Esta é a sexta entrega do 
montante adquirido pela Secre-
taria Estadual da Educação em 
2021. Ao todo, foram investi-
dos R$ 280 milhões na aquisi-
ção dos 1.089 veículos, sendo 
970 ônibus, com investimen-
to de R$ 251,3 milhões, e 119 
caminhões frigoríficos, com in-
vestimento de R$ 29,1 milhões.

Entre 2019 e 2021 foram 
entregues 868 ônibus escolares, 
com investimento de R$ 211,6 
milhões. Os veículos foram ad-
quiridos com recursos próprios 
do Governo do Estado.

O presidente eleito em ou-
tubro deverá priorizar a saúde 
pública, a educação e a gera-
ção de emprego nos próximos 
quatro anos.

É o que mostra a Pesquisa 
Agenda de Prioridades, que en-
trevistou 2.030 brasileiros, nos 
26 estados e no Distrito Federal, 

Câmara devolve mais R$ 800 mil 
para a prefeitura, totalizando 
R$ 2,2 milhões até setembro

Educação de SP entrega 
1 ônibus escolar para 
a região de Barretos

economias dos duodécimos 
feitas pela Mesa Diretora do 
Legislativo. O dinheiro pode-
rá ser utilizado pela prefeitura 
para a realização de melhorias 
em diversas áreas da cidade. 

A Constituição determina 
que os valores que a Câmara 
recebe da prefeitura por meio 
dos “duodécimos” (repasses 
mensais até o dia 20) e que não 
forem utilizados no decorrer 

do exercício, precisam ser de-
volvidos aos cofres do municí-
pio até o último dia útil do ano.

ECONOMIAS EM 2022
Além da devolução de R$ 

2,2 milhões, a Câmara já ha-
via reduzido o valor do pró-
prio Orçamento para 2022. 
De acordo com a Constituição 
Federal, o Orçamento da Câ-
mara de Barretos no ano po-
deria ser de até R$ 17,9 mi-

lhões, porém, os vereadores 
aprovaram a redução para R$ 
16 milhões, gerando econo-
mia imediata de R$ 1,9 mi-
lhão para o município. 

Se somadas a redução orça-
mentária e as devoluções dos 
duodécimos, a Câmara já gerou 
uma economia de R$ 4,1 mi-
lhões para o município em 2022.

REDUÇÃO DO ORÇA-
MENTO PARA 2023
Para 2023, os vereadores 

aprovaram em junho a LDO 
(Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias) que prevê a redução ime-
diata de R$ 4,5 milhões no 
próprio orçamento.

De acordo com o Art. 29-A 
da Constituição Federal, o or-
çamento da Câmara previs-
to para 2023 seria de R$ 21,2 
milhões. Porém, após planeja-
mento interno para diminui-
ção de gastos, o valor será re-
duzido para R$ 16,7 milhões.

O anúncio foi feito pelo 
presidente da Casa, vereador 
Paulo Correa (PL), durante 
Audiência Pública para deba-
ter a LDO (Lei de Diretrizes 
Orçamentárias), realizada em 
10 de maio.

CPI do Recinto ouve depoimento 
do ex-prefeito Guilherme Ávila

porte seria muito elevado.
Sobre os gastos em equi-

pamentos de Hipismo, o ex-
-prefeito disse acreditar que 
essa aparelhagem foi retirada 
do projeto de reforma. 

O ex-prefeito também ex-
plicou que os pagamentos só 
eram liberados às empresas 
após aprovação da Caixa de 
que as etapas do projeto fos-
sem concluídas. 
SOLICITAÇÕES À CAIXA 
ECONÔMICA FEDERAL

Após solicitação da CPI, a 
Caixa Econômica Federal enca-
minhou a relação dos engenheiros 
técnicos responsáveis pelas medi-
ções e fiscalização das obras.

Com isso, os vereadores An-
gelo Tegami, Raphael Silvério e 
Nestor Leonel decidiram convo-
car esses engenheiros para pres-
tar depoimentos. São eles: José 
Valter dal Moro Filho e Luiz 
Henrique Sampaio de Castro. 

O coordenador da filial da 

Caixa de São José do Rio Pre-
to, Carlos Eduardo Chaves; 
e o gestor da filial, Ubiraja-
ra Gonçalves de Lima Junior, 
também serão convocados.

A próxima reunião da CPI fi-
cou agendada para a quarta-fei-
ra, 5 de outubro, às 14 horas.

População afirma que presidente eleito deve priorizar 
saúde, educação e geração de emprego, aponta pesquisa

entre 16 e 21 de agosto de 2022. 
O levantamento é da Confedera-
ção Nacional da Indústria (CNI) 
e do Instituto FSB. 

“Perguntamos à popula-
ção qual seria a prioridade 
do presidente para os próxi-
mos quatro anos e ela apontou 
a educação e a saúde como 

prioridades que devem ser 
adotadas. Em seguida, ques-
tões mais ligadas à economia, 
como a geração de empregos, 
a redução da desigualdade e o 
combate à pobreza”, destaca 
Marcelo Azevedo, gerente de 
Análise Econômica da CNI. 

Questionados sobre qual de-
veria ser a principal prioridade 
do próximo presidente da Re-
pública, 43% dos entrevistados 
escolheram, como primeira ou 
segunda opção, a saúde públi-
ca. Em seguida, 34% mencio-
naram a educação. A geração 
de emprego foi lembrada por 
21%. Para os cidadãos, com-
pletam a lista das prioridades o 
combate à pobreza e à desigual-
dade social (12%) e o controle 
da inflação (9%). 

Para cerca de 42% dos en-
trevistados, o Brasil não me-
lhorou em nenhuma área nos 
últimos quatro anos. Em se-
guida, foram citados educação 
(7%), saúde (7%), geração de 
emprego (6%) e programas so-

ciais (5%) como áreas em que 
o país apresentou melhorias. 

Em relação às áreas que 
mais pioraram no período, 
32% apontaram a saúde; 16% 
a geração de emprego; e 16% 
o controle da inflação. Com-
pletam a lista educação (15%) 
e segurança (12%).

PRESENTE E FUTURO
Ao avaliar a situação atual 

da economia, quase metade 
dos participantes afirmou que 
é ruim ou péssima. Para 34%, 
é regular. Apenas 15% disse-
ram ser ótima ou boa. 

Cerca de 45% dos entre-
vistados se sentem muito oti-
mistas ou otimistas com o fu-
turo do país. Por outro lado, 
45% dos que responderam à 
pesquisa se sentem pessimis-
tas ou muito pessimistas.

A confiança é maior na 
economia brasileira. Para 
59%, ela vai melhorar muito 
ou um pouco. Já 17% acredi-
tam que vai piorar um pouco 
ou muito.
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Nos dias 22 e 23 de outubro, 
o Parque do Peão de Barretos 
recebe o Insane Sound, encon-
tro de som automotivo, tuning 
e rebaixados. Em 2022 o even-
to chega à sua 7ª edição com 
expectativa de reunir grandes 
atrações e expositores do setor.

De acordo com Jerônimo 
Luiz Muzetti, presidente de Os 
Independentes, associação rea-
lizadora do Insane Sound, a ex-
pectativa é muito positiva para 
a retomada de mais este evento.

“Estamos otimistas em re-
tomar a realização do Insane 
Sound, um encontro que sem-
pre movimentou muito a cida-
de e o Parque do Peão, com 
atrações voltadas para este 
segmento de som automotivo 
e rebaixados. Um setor que 
cresce e tem um público fiel e 
que espera pelo evento barre-

A ACIB (Associação Co-
mercial e Industrial de Barre-
tos) e Sincomercio (Sindicato 
do Comércio Varejista) reali-
zaram na última quarta-feira 
(21), o lançamento da Campa-
nha de Dia das Crianças 2022. 
Participaram do lançamento 
mães, crianças participantes 
da promoção e integrantes da 
diretoria da ACIB.

A campanha deste ano se-
gue até o dia 11 de outubro, 
com distribuição de cupons 
nas lojas participantes. O 
sorteio está marcado para o 
dia 13 de outubro e a entrega 
dos prêmios será no dia 18 do 
mesmo mês.

Na premiação, os presen-
tes oferecidos são algumas das 
principais preferências do pú-
blico infantil: 1 hoverboard, 1 
bicicleta infantil e 3 bicicletas, 
além de 15 Day use Barretos 
Country, 5 vale compras de 
500 reais e 1 vale compras de 
350 reais (Ótica do Ruy).

Para a presidente da en-
tidade, Jackelyne Rossini, a 
campanha é uma grande opor-
tunidade de dar continuidade 
ao sucesso das ações realiza-
das pela associação.

“O Dia das Crianças é a 
terceira melhor data para o 
comércio em todo o país. Em 
Barretos a data tem a mesma 
representatividade e este ano, 

O Mercadão Municipal 
será palco do Festival da Tra-
dição que acontece no pró-
ximo domingo, a partir das 
9h30. Com a apresentação de 
diversas atrações artísticas, o 
evento é realizado pela prefei-
tura através da Secretaria Mu-
nicipal de Cultura, por meio 
do Programa “Juntos pela 
Cultura”, promovido pelo go-
verno do estado de São Paulo.

O projeto barretense, ela-

Já começou a tradicional 
Feira de Profissões do UNI-
FEB (Centro Universitário 
da Fundação Educacional de 
Barretos) e nesse ano a expec-
tativa é de recorde de público, 
com participação de alunos 
do 3º ano do Ensino Médio de 
Barretos e cidades da região. 
Iniciada na última quarta-feira 
(21), o evento segue até nesta 
sexta-feira (23) com visitação 
guiada em todo o campus.  

De acordo com o reitor do 
Centro Universitário, Prof. 
Dr. Angelo Davis, esse é um 
dos momentos mais impor-
tantes da campanha de vesti-
bular, porque permite que o 
candidato conheça pessoal-
mente a instituição.

“É uma experiência incrí-
vel para os alunos do ensino 
médio, porque a maioria deles 
entra pela primeira vez numa 
faculdade. Eles podem conhe-
cer os laboratórios e toda a in-
fraestrutura do campus, além 
de conversarem com os coor-
denadores e professores sobre 
os cursos que o UNIFEB ofe-
rece e discutirem projeções de 
carreira”, destacou o reitor.  

Entre os espaços dispo-

níveis para visitação estão o 
Núcleo de Medicina Veteri-
nária, Clínica Odontológica, 
Laboratório de Anatomia, Fab 
Lab, LEEA (Laboratório de 
Ecotoxicologia e Eficácia dos 
Agrotóxicos), LQA (Labora-
tório de Química Ambiental), 
LEMM (Laboratório de En-
saios Mecânicos e Metrolo-
gia), entre outros.

“As visitas são guiadas e 
organizadas por monitores para 
que o tempo seja otimizado e os 
alunos possam visitar o maior 
número possível de laboratórios 
e salas de apresentação. Nossa 
expectativa é que até nesta sex-
ta-feira mais de dois mil alunos 
participem do evento”, destacou 
a gerente de Marketing do UNI-
FEB, Tamires Causin.

Um dos pontos altos da 
Feira de Profissões é a apre-
sentação do drone de aplicação 
de agrotóxicos utilizado nas 
pesquisas de tecnologia em 
áreas de florestas nativas, eu-
caliptos, ferrovias, pastagens e 
outros segmentos agrícolas. O 
equipamento foi adquirido no 
início desse ano e passou a ser 
empregado nas aulas práticas 
do curso de Agronomia. 

Os alunos também podem 
conhecer o NPJ (Núcleo de Prá-
ticas Jurídicas), que conta com 
Tribunal do Júri para simulação 
de atividades jurídicas. O local 
foi totalmente revitalizado, com 
pintura completa do prédio, re-
formas estruturais e instalação 
de paredes criativas. 

VESTIBULAR
A prova do Vestibular/2023 

do UNIFEB acontece no pró-
ximo domingo, dia 25, às 14 
horas, no formato presencial, 
no campus do centro univer-
sitário. Os cursos com vagas 
abertas são Administração, 
Agronomia, Arquitetura e Ur-
banismo, Biomedicina, Ciên-
cias Contábeis, Direito, Ba-
charel em Educação Física, 
Engenharia Civil, Engenharia 
Elétrica, Engenharia Mecâni-
ca, Engenharia de Produção, 
Engenharia Química, Farmá-
cia, Fisioterapia, Medicina 
Veterinária, Pedagogia e Sis-
temas de Informação, ambos 
noturnos, com exceção de Di-
reito, que conta também com 
turma matutina, além do curso 
de Odontologia na modalidade 
integral e, neste ano, com nova 
turma no período noturno.

Feira de Profissões do UNIFEB reúne alunos 
do 3º ano do Ensino Médio de Barretos e região
A expectativa é que até o final do evento mais de 2 mil 

alunos visitem o campus do Centro Universitário

ACIB e Sincomercio realizam lançamento 
da Campanha de Dia das Crianças 2022

em especial, aproveitamos a 
sequência de sucessos nas cam-
panhas e promoções, impulsio-
nadas pela retomada do comér-
cio após dois anos de restrições. 
É mais uma oportunidade para 
firmarmos nosso protagonismo 
no setor”, disse Rossini.

Durante o lançamento foram 
apresentados os detalhes da pre-
miação, além das crianças Bea-
triz de Oliveira Barão, Bernardo 
Rocha de Oliveira, Henrique 
Oliveira  Rodrigues, Lavínia 
Gaspar Chicalé, Luisa kitaga-
wa Miziara Carmona e Miguel 
Gonçalves Vicente Júnior, que 
estrelam a campanha deste ano.

HORÁRIOS DO 
COMÉRCIO

Dias 7 e 8 de outubro, o 
comércio de Barretos tem ho-
rário e programação especial.

Dia 7, sexta-feira, o co-
mércio funciona das 9 às 22 
horas, oferecendo brinquedos 
infláveis e distribuição de pi-
poca, algodão doce e refrige-
rante no calçadão.

Dia 8, sábado, as lojas es-
tarão abertas das 9 às 18 ho-
ras, oferecendo brinquedos 
infláveis e distribuição de pi-
poca,  algodão doce, refrige-
rante e geladinho no calçadão.

Dia 12 de outubro, uma 
quarta- feira, o comércio per-
manece fechado, em razão do 
feriado de Nossa Senhora Apa-
recida e do Dia das Crianças.

Barretos recebe Festival da Tradição no 
próximo domingo no Mercadão Municipal

borado pela pasta municipal, 
foi contemplado para uma 
das 100 vagas oferecidas pelo 
programa e concorreu com 
mais de 600 cidades paulistas.

O festival será transmitido 
ao vivo pela plataforma Cul-
tura em Casa.

Rogério Teodósio, secre-
tário municipal de Cultura, 
explica que a iniciativa visa 
enaltecer as tradições de Bar-
retos e região e proporcionar 

cultura e lazer à população.
“O governo estadual criou 

muitas ferramentas para que 
o poder público municipal 
pudesse concorrer a editais 
culturais estaduais. E com 
a intermediação, mentoria e 
capacitação, conseguimos ser 
aprovados em mais de 70% 
dos editais que concorremos. 
Os recursos vão direto para os 
artistas sem passar pelo poder 
público”, declarou.

A PROGRAMAÇÃO 
REÚNE MÚSICA, 

DANÇA E CONTAÇÃO 
DE CAUSOS:

9h30 – Abertura, seguida 
da Folia de Reis - Devotos de 
Santos Reis; Dupla Nilson e Ja-
mair; Folia de Reis - Nova Ge-
ração; Catira Espora de Prata; 
Contos de causos; Dupla - Dio-
go Viola e Carlinhos; Folia de 
Reis - Fazenda Santa Joaquina; 
Catira 25 de Agosto; Dupla - 
Alex Santana & Marcos Cane-
la; Encerramento artístico.

Parque do Peão recebe Insane Sound em outubro
Evento de som automotivo, tuning e rebaixados ocorre nos dias 22 e 23 de outubro

tense”, explica Muzetti.
A programação do Insa-

ne Sound contará com cam-
peonatos de som, manobras, 
estandes de empresas que 
também trarão seus principais 
atrativos, praça de alimenta-
ção e shows. “A programação 
está sendo definida e em bre-
ve devemos divulgar os deta-

lhes”, disse Jerominho.
Entre as marcas já confir-

madas que levarão seus equi-
pamentos de som automotivo 
para o evento estão a Triton, 
Eros, Taramps e Stetsom.

A organização informou 
ainda que toda estrutura deve 
ser montada nas ruas da Feira 
Comercial do Parque do Peão.
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Com o objetivo de levar 
inclusão cultural no ambiente 
hospitalar, um espaço tão inten-
so onde a principal característi-
ca é a luta pela vida, o Hospital 
de Amor está recebendo o pro-
jeto Conexões do Cuidar.

A iniciativa é apresentada 
pelo Ministério do Turismo e 
AF Imagens, em parceria com 
a ONG ImageMagica, por meio 
da Lei de Incentivo à Cultura e 
conta com o apoio do Grupo 
Embramaco. A ação teve início 
no dia 12 e termina nesta sexta-
-feira, 23 de setembro, nas uni-
dades de Jales, Fernandópolis e 
UBSs de Barretos.

DESENVOLVIMENTO 
SOCIOCULTURAL

Durante o andamento das 
atividades, são realizados 
workshops culturais que en-
volvem oficinas fotográfi-
cas, em que serão produzidas 
imagens e legendas sobre os 
temas refletidos e serão trans-

Encerrou-se na última sex-
ta-feira (16), durante cerimônia 
realizada na Casa de Encontros e 
Retiros Dom Antônio Mucciolo, 
na Cidade de Maria, em Barre-
tos, a fase diocesana da causa de 
beatificação do Servo de Deus, 
Padre André Bortolameotti, sa-
cerdote professo da Congregação 
de Jesus Sacerdote, falecido aos 
28 de outubro de 2010.

Foram seis anos de trabalho 
desde a autorização do Vaticano 
para se fazer o levantamento de 
toda a vida do candidato à bea-
tificação para que se ateste a sua 
santidade.

Compuseram a mesa do tri-
bunal Dom Milton Kenan Júnior 
- bispo diocesano de Barretos 
e presidente do tribunal; padre 
José Antônio de Sousa – delega-
do para o Brasil e superior geral 
da Congregação de Jesus Sacer-
dote; Lucila Castro – postuladora 
da fase diocesana; padre Costan-
te Gualdi – vice postulador dio-
cesano; padre Raphael Louren-
ço – delegado episcopal; padre 
Francisco Silva – promotor de 
justiça; padre Fernando Rabelo 
– notário/atuário; e o seminarista 
Matheus Silva – notário adjunto.

Participaram da sessão tam-
bém os membros da comissão 
histórica, da Associação Padre 
André, padres, religiosos e reli-
giosas, leigos e leigas.

O inquérito, disposto em três 
caixas que foram lacradas, sendo 
uma com os originais que ficarão 
na Cúria Diocesana de Barretos, 
e as outras duas entregues no 
Dicastério para a Causa dos San-
tos no Vaticano, possui cerca de 
4.400 páginas de documentação 

A caminhada penitencial mais tradicional da região de Barretos, o Cami-
nhando com Maria, no dia 12 de outubro, retorna este ano e chega a sua 36ª 
edição. Como acontecia antes da pandemia, os devotos de Nossa Senhora 
Aparecida voltarão a levar a cruz e a imagem da Rainha e Padroeira do Brasil 
da igreja matriz da Paróquia Bom Jesus, com saída às 5 horas da manhã, até 
a Cidade de Maria, onde o bispo diocesano, Dom Milton Kenan Júnior, presidi-
rá a missa que será concelebrada por padres. O tema da caminhada deste ano 
será “Com Maria caminhamos rumo aos 50 anos de história!”, motivando os 
diocesanos na trajetória em direção ao Jubileu de Ouro do bispado de Barre-
tos a ser comemorado em 2023. “Nossa Senhora sempre esteve presente na 
história da Igreja Particular de Barretos e com ela seguiremos, sob seu manto 
protetor, sob sua proteção maternal, tendo seu exemplo de vida como primeira 
cristã, rumo aos 50 anos. E nessa retomada do Caminhando com Maria temos 
inúmeros motivos para agradecer a sua intercessão e a Deus por estarmos 
vivos podendo manifestar a nossa fé e devoção. Muitos irmãos e irmãs que 
participavam da caminhada não estão mais entre nós e colocaremos eles em 
nossas intenções e orações no dia 12 de outubro!”, destaca o padre Thiago 
Reis, pároco da Paróquia Bom Jesus e coordenador da caminhada. A última 
edição no formato de caminhada foi realizada em 2019, antes do período pan-
dêmico de Covid-19. Em 2020 e no ano passado, o evento religioso aconteceu 
no formato de carreata reunindo milhares de devotos. “A expectativa é de que 
este ano tenhamos um número ainda maior de fiéis na caminhada, tendo em 

vista que é uma grande oportunidade dos devotos poderem pagar suas promessas em agradecimento à Mãe Aparecida 
que tanto rogou por nós a Deus neste tempo em que tivemos de nos reunir como comunidade!”, expressou Dom Milton.

A prefeita de Barretos, Pau-
la Lemos, visitou na última 
quarta-feira, 21 de setembro, as 
obras de pavimentação e reca-
peamento que estão em anda-
mento nas zonas urbana e rural 
da cidade. As visitas ocorreram 
após a mudança das condições 
climáticas que Barretos enfren-
tou desde terça-feira e que têm 
interferido no curso de algumas 
obras de infraestrutura.

Somente na estrada vicinal 
que liga Barretos ao município 
de Jaborandi, 80 funcionários, 
divididos em quatro frentes de 
trabalho e operando 40 equipa-
mentos, entre máquinas, trato-
res e caminhões, trabalham na 
pavimentação da via que tem 
19,2km de extensão. A gestão 

Prefeita Paula Lemos visita obras 
de pavimentação e recapeamento 

em andamento pela cidade
Pacotes de recapeamento somam R$ 5,8 milhões entre 

convênios estaduais e contrapartida do município

da obra é do Departamento de 
Estradas e Rodagem (DER), 
com investimento estadual de 
R$ 51.934.608,62.

A chefe do executivo barre-
tense destacou que a obra faci-
litará o acesso às cidades vizi-
nhas e trará desenvolvimento 
para o município. “Este é um 
grande projeto que vai trazer 
muito desenvolvimento para 
a nossa cidade e acabar com 
o problema da poeira para os 
mais de 10 mil moradores do 
bairro Vida Nova”, afirmou.

RECAPE
Em uma nova etapa de reca-

peamento das vias barretenses, 
tiveram início as obras de recu-
peração de trechos da Rua 10 
e das avenidas Rio Claro, São 

Carlos e Araçatuba, no bairro 
Ibirapuera. Com investimento no 
valor de R$ 800 mil, entre con-
vênio estadual e contrapartida do 
município, ainda estão incluídas 
vias dos bairros América e Rios.

Outro ponto da cidade 
que também está recebendo a 
nova capa asfáltica é a Aveni-
da Messias Gonçalves, entre a 
Rua Fernando de Noronha e a 
Rotatória Zequinha Amêndola. 
Esse trecho faz parte do pacote 
de recapeamento de R$ 5 mi-
lhões, que prevê melhorias em 
vias de diversos pontos da cida-
de. “Nós já fizemos o Distrito 
Industrial II, estamos fazendo a 
Messias Gonçalves, vamos fa-
zer a Avenida 43 e outras ruas”, 
explicou Paula Lemos.

Unidades do Hospital de Amor em Jales, 
Fernandópolis e Barretos recebem oficinas culturais

Por meio da fotografia, AF Imagens incentiva cultura e empatia 
com os profissionais de saúde, pacientes e acompanhantes

formadas em murais de expo-
sição pelo hospital.

Nestes encontros, a inten-
ção é promover espaços de 
conexões com empatia e so-
lidariedade, promovendo mo-
mentos e reflexões únicas.

PROTOCOLO DE PRE-
VENÇÃO DA COVID-19

Durante todo o andamen-
to do projeto foram seguidas 
as orientações da OMS para 
prevenção da Covid-19, como 

o uso de máscaras, distancia-
mento social e higienização 
constante das mãos.

UBS BARRETOS
No dia 19, a ação foi levada 

até a UBS Derby Club, no dia 20 
na UBS Ibirapuera, no dia 21 na 
UBS Los Angeles, nesta quinta, 
dia 22, na UBSs Nova Barretos 
e Cecapinha, e para encerrar, a 
iniciativa realiza nesta sexta-fei-
ra, 23, a entrega dos crachás hu-
manizados nas unidades.

Padre André é “um exemplo para nós”, diz Dom 
Milton em cerimônia que encerrou a fase diocesana 

da causa de beatificação do Servo de Deus

que reúne homilias, cartas, arti-
gos e bilhetes escritos pelo reli-
gioso, depoimentos e testemu-
nhos de pessoas que conviveram 
com o sacerdote, além de mate-
rial audiovisual.

Dentre os agradecimentos de 
Dom Milton, destaca-se a grati-
dão ao trabalho de Lucila e do 
padre Costante, que deram tanto 
de si para que o processo pudesse 
avançar e as exigências cumpri-
das. “Foi graças ao empenho de 
vocês que chegamos ao momen-
to em que estamos na causa de 
beatificação do padre André”, 
disse o prelado.

“Mesmo que a Igreja não te-
nha se pronunciado em definitivo, 
até porque nós precisamos que o 
Dicastério analise todos os docu-
mentos, eu acredito, realmente, 
que o padre André foi sim um san-
to por tudo aquilo que ele viveu e 
por cada exemplo de vida que ele 
deu. (...) Então é isso que fica para 
mim: viver o que Jesus nos pede 
é possível sim! Não é fácil! Até o 
padre André teve momentos de 
dificuldade na sua vida. Mas ele 
viveu, ele conseguiu! Então está 
aí aberto esse caminho de santi-
dade! Nós todos somos chamados 
a viver a santidade!”, expressou a 

postuladora Lucila.
“O Papa Francisco tem falado 

que o que distingue a espirituali-
dade do padre é a proximidade: 
proximidade com Deus, proximi-
dade com o bispo, proximidade 
com o povo e proximidade com o 
clero. E aí nós temos um exem-
plo singular dessa proximidade 
na vida do padre André: um ho-
mem que não viveu a santidade 
nas nuvens, um homem que não 
viveu a sua santidade num mundo 
à parte, não se fechou num gueto, 
mas viveu a sua santidade procu-
rando estar próximo de Deus, do 
bispo, do presbitério e do povo. 
Um exemplo para nós!”, destacou 
o bispo diocesano.

Encerrada a fase diocesana, 
que teve início em 2016, terá início 
agora no Dicastério para a Causa 
dos Santos a fase pontifícia sem 
prazo definido para se encerrar.

Em entrevista à imprensa pre-
sente, Dom Milton disse que um 
milagre atribuído à intercessão 
de padre André ajudaria na cele-
ridade do processo para a beati-
ficação. O prelado pediu que os 
católicos não deixem de pedir 
a intercessão do Servo de Deus 
para alcançarem graças e mila-
gres. (Fotos: Milton Figueiredo)

36º Caminhando com Maria retoma formato 
original de caminhada penitencial este ano
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O Comitê de Política Mo-
netária (Copom) do Banco 
Central manteve a taxa básica 
de juros, a Selic, em 13,75% 
ao ano, interrompendo um ci-
clo de 12 altas seguidas. De 
acordo com comunicado di-
vulgado ao final da reunião, 
na noite de quarta-feira (21), 
a decisão “reflete a incerteza 
ao redor de seus cenários”.

Nesse período de eleva-
ção, desde março do ano pas-
sado, a taxa subiu 11,75 pon-
tos, saltando de 2% para os 
atuais 13,75%. Foi o maior 
período de alta desde 1999.

Desta vez, havia certa di-
visão nas apostas sobre a taxa 
básica de juros. A maioria 
acreditava na manutenção da 
Selic, mas uma parcela dos 
analistas esperava pelo me-
nos uma última elevação, para 
14%. Na reunião anterior, o 
BC havia falado em avaliar 
um possível “ajuste residual, 
de menor magnitude”.

“Incertezas”

Já havia quem apostasse 
em fim do “aperto monetá-
rio”, mas acompanhado de 
sinalizações sobre o monito-
ramento da inflação, que ce-
deu nas últimas divulgações. 
Agora, algumas estimativas 
falam em IPCA de 6% ao fi-
nal deste ano. Neste momen-
to, soma 8,73% em 12 meses.

Nas duas últimas divul-
gações, o indicador oficial 
de inflação no país registrou 
queda, segundo o IBGE.

“O Comitê se manterá vi-
gilante, avaliando se a estra-
tégia de manutenção da taxa 
básica de juros por período 
suficientemente prolonga-
do será capaz de assegurar 
a convergência da inflação”, 
afirma ainda o Copom. Con-
vergência, no caso, às me-
tas fixadas anualmente pelo 
Conselho Monetário Na-
cional. (Fonte: Rede Brasil 
Atual, com edição de Seeb 
Barretos)

Copom interrompe sequência de 12 
altas e mantém juros em 13,75%

A prefeita da Estância Tu-
rística de Barretos, Paula Le-
mos, entregou no último sá-
bado, dia 17 de setembro, as 
obras de reforma e melhorias 
do Centro de Esporte, Lazer e 
Cultura Dona Racibe Rezek. 
O local, agora, possui uma 
quadra de Beach Tennis.

Paula Lemos destacou a 
alegria de poder revitalizar os 
centros esportivos da cidade 
e citou a falta de manutenção 
dos espaços públicos no passa-
do. “Hoje estou muito feliz em 
poder entregar mais um centro 
de esporte revitalizado para a 
nossa população. Com a res-
tauração destes locais estamos 
investindo em inclusão e pre-
venção às drogas, por meio dos 
esportes. Espero que os pró-
ximos prefeitos não cometam 
os mesmos erros do passado. 
Abandonaram os nossos Ce-
mepes e as nossas crianças não 
podiam utilizar estes espaços 
públicos tão importantes para o 
lazer e atividades educacionais 
e culturais. É muito importante 
a gente entregar, mas é preciso 
que haja manutenção em todos 
os equipamentos”, afirmou.

Filho da homenageada e 
responsável pela inauguração 

A prefeitura de Barretos au-
mentou em 67% o investimento 
mensal com a Atividade Delega-
da, desde a implantação do ser-
viço na cidade em abril de 2021.

O aditamento no convê-
nio, firmado com a Secreta-
ria da Segurança Pública do 
Estado de São Paulo, tendo 
como executora a Polícia Mi-
litar, permitiu a ampliação do 
patrulhamento urbano e rural.

“A implantação da Atividade 
Delegada era um compromisso 
no nosso plano de governo, que 
tive a felicidade de cumprir em 
menos de 100 dias. E, provando 
que esta gestão se preocupa com 
a segurança da nossa popula-
ção, conseguimos aumentar em 
pouco mais de um ano o inves-
timento na atividade e a amplia-
ção da frota e do efetivo. Com 
muita fé e responsabilidade va-
mos trabalhar para deixar nossa 
cidade cada dia mais segura”, 
afirmou a prefeita Paula Lemos.

O aumento foi possível após 
a sanção da Lei nº 6.268 de 26 
de abril de 2022, que alterou a 

Prefeitura entrega obra de revitalização do Centro 
de Esportes, Lazer e Cultura Dona Racibe Rezek

do complexo no ano de 2002, 
o ex-prefeito Dr. Uebe Rezeck, 
agradeceu à prefeita Paula pela 
revitalização do local. “Eu sem-
pre acreditei muito nas bênçãos 
de Deus para a nossa cidade e 
eu vejo hoje aqui, totalmente 
restaurado, para atender a po-
pulação e para poder cumprir 
aquilo pelo qual ele foi criado. 
Isso se deve a visão da prefei-
ta Paula Lemos. Então, a ela, 
nosso agradecimento: Barretos 
recupera seu centro de lazer”, 
disse. Ele estava acompanhado 
do irmão, Abdala Rezek.

Graça Lemos, secretária 
municipal de Governo e Ges-
tão Estratégica, salientou que 
o complexo esportivo criado 
há tantos anos ainda se man-
tém atual. “Há 20 anos nós 
entregamos este equipamento 
e, hoje, você vê que ele ainda 
continua atual, com a novida-
de da quadra de areia para o 
beach tennis. Governar é isso. 
Sempre oferecer o melhor para 
a nossa comunidade”, afirmou.

A secretária municipal de 
Educação, Jéssica Maria dos 
Santos, destacou o trabalho 
conjunto entre as secretarias. 
“A união de secretarias realizou 
um trabalho ímpar. Nós estamos 

devolvendo à comunidade do 
Barretos II o espaço Dona Raci-
be Rezek, que é tão importante 
tanto para a educação, quanto 
para a cultura, esporte, lazer e 
qualidade de vida da nossa po-
pulação. Este é um lema da atual 
administração. Dedicarmos-nos 
muito para dias melhores e en-
tregar espaços de muita qualida-
de”, concluiu.

A cerimônia de reinaugu-
ração contou com homenagem 
à patrona e apresentações cul-
turais das crianças do Centro 
de Educação Infantil Nossa 
Casinha, do Centro Municipal 
de Educação Infantil (Cemei) 
Ana Carvalho, das Escolas 
Municipais Matilde Gitay de 
Mello e Professor Giuseppe 
Carnímeo. Também acontece-
ram atividades como: oficina 
de pintura facial, espaços de 
pintura e contação de história 
e origami, realizados pelos Ce-
meis Luzia Costa Fernandes 
e Professora Anna Kerulis da 
Silveira e pela E.M. Professor 
Dorothóvio do Nascimento.

BEACH TENNIS
O equipamento ainda ga-

nhou uma quadra de Beach 
Tennis, ou Tênis de Praia, es-
porte que se tornou febre no 

Brasil. Sobre esta novidade, o 
secretário de Esportes e Lazer, 
Tony Vieira Carvalho, rea-
firmou: “o beach tennis hoje 
está em alta e virou uma febre. 
E esta é mais uma estrutura 
apropriada para atender estes 
atletas. É uma felicidade muito 
grande poder fazer parte desse 
processo, dessas entregas”.

Carlos Alberto Vieira Men-
donça é coordenador do Centro 
de Esportes e contou que além 
da reforma está prevista a ins-
talação de iluminação de LED. 
“A população está contente e é 
isso que a gente queria. Que a 
comunidade voltasse a usar o 
Racibe, pois nós vamos voltar 
a atender aos finais de semana 
também”, disse.

Para a confecção da cartei-
rinha, Mendonça explicou que 
basta o interessado comparecer 
ao Centro de Esporte, Lazer e 
Cultura Dona Racibe Rezek, 
que fica na Avenida Agostinho 
Pereira, no bairro Zequinha 
Amêndola, das 8 às 12 horas, 
ou 12h30 às 17 horas, munido 
de comprovante de endereço, 
certidão de nascimento ou RG 
e duas fotos 3x4 (que podem 
ser obtidas no local, caso a 
pessoa não as tenha).

Estiveram presentes os verea-
dores Juninho Bandeira, Carlão 
do Basquete e Raphael Silvério.

A PATRONA
Dona Racibe Rezek nasceu 

no Líbano em 10 de janeiro de 
1910 e veio para o Brasil, ain-
da criança, acompanhada dos 
pais. Eles viveram em Jabo-
randi, onde conheceu Chade 
Rezeck, vindo da Síria. Casa-
ram-se e tiveram seis filhos: 
Abdala, Dr. Uebe, Leila, Zene, 
Raze e Amire, sendo os últi-
mos dois já falecidos. Exem-
plo de mulher e mãe, viu todos 
os filhos bem encaminhados e 
morreu em 1995, aos 85 anos.

Investimento da prefeitura de Barretos na 
Atividade Delegada tem aumento de 67% 

desde a implantação no município

despesa mensal total do muni-
cípio para até 4.500 Unidades 
Fiscais do Estado de São Paulo 
(UFESP) para o pagamento da 
Gratificação por Desempenho de 
Atividade Delegada. Antes, o va-
lor máximo era de 3.015 UFESP. 
Com a alteração foi possível im-
plantar o patrulhamento da Zona 
Rural, com mais duas viaturas 
adquiridas por meio do convênio 
AgroSP +Seguro.

Inicialmente eram utilizadas 
quatro viaturas, com dois poli-
ciais militares em cada uma de-
las, para atender as demandas da 
zona urbana e rural. Atualmen-
te, são seis viaturas da Atividade 
Delegada em operação, com 12 

PMs em patrulhamento diário. 
A jornada de trabalho dos poli-
ciais é de oito horas diárias.

ATIVIDADE 
DELEGADA

A Atividade delegada foi au-
torizada em Barretos, por meio 
da Lei Ordinária nº 4.578, em 12 
de setembro de 2011 e alterações 
subsequentes, mas foi implantada 
somente no ano passado, através 
do Convênio nº GSSP-030/21, 
celebrado com a Secretaria Es-
tadual de Segurança Pública. O 
convênio permite que policiais 
militares desempenhem suas fun-
ções em dias de folga, aumentan-
do o efetivo nas ruas e levando 
mais segurança à população.
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Após quatro anos de au-
sência, o Rally Barretos vol-
ta a compor o calendário do 
Campeonato Brasileiro de 
Rally Cross-Country e Rally 
Baja, e tem em 2022, a sua 
12ª edição. Entre os dias 07 e 
09 de outubro, a prova – or-
ganizada pela Rallymakers – 
levará à Estância Turística de 
Barretos (SP), pilotos e nave-
gadores das categorias motos, 
quadriciclos, UTVs e carros. 

A sede será no Parque do 
Peão – seguindo a tradição 
criada desde a primeira edi-
ção, em 2007. “Estamos mui-
to felizes por reativar o Rally 
Barretos que, desde 2017, não 
acontecia. Enfrentamos uma 
pandemia e uma série de ou-
tras situações que nos obri-
garam a pausar a competição 
por alguns anos. Mas nunca 
desistimos dele! Sempre bus-
camos meios e ferramentas 
para colocá-lo de volta ao 
cenário fora-de-estrada... E 
finalmente, esse dia chegou”, 
declarou orgulhoso o diretor 
da Rallymakers, Fernando 

A equipe sub-13 venceu 
no último domingo (18), a 
equipe da Catanduvense pelo 
placar de 1x0 e segue líder do 
grupo. Com este resultado, os 
meninos do Touro do Vale es-
tão classificados para a segun-
da fase do Campeonato.

Na categoria sub-11 os 
atletas venceram por 2x0 
a equipe da Catanduvense 
mantendo a segunda colo-
cação no grupo e garantindo 
também a classificação para a 
segunda fase do Paulista.

“As duas classificações são 

históricas para nossos meninos 
que nunca chegaram nessa fase 
do campeonato. Esse resulta-
do é graças a todo apoio que as 
equipes estão recebendo através 
da nossa prefeita Paula Lemos”, 
afirmou o secretário municipal 
de esportes Tony Carvalho.

Categoria de base do Barretos Esporte Clube conquista 
classificação histórica no Campeonato Paulista

Rally Barretos retorna ao calendário do rally nacional
Um clássico do esporte a motor está de volta. Nos dias 07 a 09 de outubro, o Parque do Peão 

novamente será palco de uma das provas mais tradicionais do circuito off-road de rally
Bentivoglio. 

O 12º Rally Barretos tem o 
apoio da Secretaria de Turis-
mo de Barretos e, segundo o 
secretário de turismo, Andraus 
Araujo de Lima (Cuiabano 
Lima), o retorno do evento à 
Barretos é muito importante 
para o fomento do fluxo tu-
rístico, pois agrega valor ao 
setor de esportes radicais e 
aventura, e traz pessoas de 
outras regiões para conhecer a 
cidade. “Com isso, gera renda 
e emprego e traz entreteni-
mento e diversão para a nossa 
população e de toda a região. 
Já era uma tradição, e agora 
vamos fomentar e incremen-
tar esse projeto ainda mais no 
município”, completa. 

As inscrições para o Rally 
Barretos podem ser feitas pelo 
site www.rallymakers.com.br. 
A movimentação começa no 
dia 06 de outubro, com a aber-
tura do parque de apoio (no 
Parque do Peão) para a mon-
tagem de boxes. Oficialmen-
te, no dia 07, às 9h30, abre a 
secretaria de prova, com iní-

cio das vistorias técnicas dos 
veículos a partir das 13h. 

Os motores serão ligados no 
sábado (08), primeiro, com o 
prólogo para a categoria UTVs 
– tomada de tempo que define 
a ordem de largada. Depois, às 
9h20, larga a primeira moto, 
com as demais categorias em 
sequência. “Nossa equipe está 
empenhada na preparação des-
te grande evento que, após tan-
to tempo ausente, merece um 
retorno à altura. Posso adiantar 
que será um percurso rápido, 
sem quebradeira e passando 
por fazendas da região”, en-
cerra Bentivoglio. 

O 12º Rally Barretos tem 
apoio da Prefeitura Municipal 
e dos Independentes.


